



MENDOZA – Argentina Mining y Minera Santa Cruz convocan al Segundo Concurso para estudiantes de carreras mineras “Qué es la Minería para mí”. Con el objetivo de contribuir a la generación de conciencia en los futuros profesionales mineros, de la necesidad de contar con la licencia social para operar y de la atención que el sector debe prestar a las opiniones de la sociedad en cuanto a la minería y sus diversas etapas y procesos; Argentina Mining lanza el Segundo Concurso para estudiantes de carreras mineras “Qué es la Minería para mí”.

El ganador recibirá un pasaje para asistir a Argentina Mining 2012, a realizarse en Salta, una pasantía en Minera Santa Cruz, afiliada a Hochschild Mining; un GPS y la publicación de su trabajo en el sitio web de Argentina Mining.

Mientras que los dos finalistas recibirán también un GPS cada uno y pasaje a la ciudad de Salta, sede de Argentina Mining 2012, para asistir al evento.

Edgardo Volpil, Gerente de Recursos Humanos de Minera Santa Cruz destacó “la compañía apuesta permanentemente al desarrollo de profesionales a nivel local. Apoyar esta iniciativa es una manera de alcanzar nuevas fronteras y favorecer al crecimiento de la actividad Minera en Argentina”.

“Agradecemos el apoyo de Minera Santa Cruz y valoramos su compromiso con el desarrollo de profesionales en nuestro país. Nuevamente en Argentina Mining apostamos a este concurso con la finalidad de incluir a nuestros futuros profesionales de la minería”, indicó Paola Rojas, Gerente de Argentina Mining.

Si sos estudiante de alguna carrera afín a la minería, de universidades e institutos del país, podés obtener tu inscripción sin costo en la IX Convención Internacional sobre Oportunidades en Exploración, Geología y Minería, Argentina Mining 2012, entre otros importantes premios. Todos los participantes postularán a 50 becas para la participación sin costo en Argentina Mining 2012, la IX convención Internacional sobre Oportunidades de Negocios en Exploración, Geología y Minería, a realizarse del 4 al 6 de septiembre de 2012 en la ciudad de Salta. La sola participación en el concurso habilita a los participantes a acceder a la beca y la única limitación será el cupo, es decir, sólo obtendrán la beca los primeros 50 inscriptos.



**Dejar una respuesta**